
平成２５年度第５回代議員会議 議事録 
 

作成者 加賀田 沙織 

 

日時 １２月１１日（水）１８時３０分～１９時３０分 

場所 ８２B 教室 

学友会第２５条により代議員定数の２分の１以上の出席により、代議員会

議を開催した。 

 
議事内容 

１．総務委員会役職承認  
２．一年間の反省 
３．学内施設について 
４．諸連絡 

 
１．総務委員会役職承認 
 
委員長       深江  洋範 
会計        大富  淳也 
渉外兼広報     野田  勇 
渉内兼広報     古賀  瑞希 
渉内長       田中  大輔 
渉内兼広報     古川  勝一郎 
渉外兼渉内     内田  雅大 
渉外兼広報     小山田 嘉菜 
渉外長兼広報    川原  大輔 
渉外兼書記     永芳  直人 

渉外兼広報     橋本  正嗣 

副委員長兼渉外   満留  圭史 



会計補佐兼渉内   稲吉  茜 

会計補佐兼渉外   平山  慧 

会計補佐兼渉内   村里  拓真 

渉内兼広報     永井  大斗 

副委員長兼財務   佐藤  賢太 

渉内兼書記     野口  絢香 

渉外兼広報     大久保 志乃 

渉外兼広報     片ノ坂 将一 

渉外兼渉内     樋口  詩織 

渉外兼広報     堀   祐栄 

 
学友会規約第 26 条により出席議員の２／３以上によって上記の者は承

認されました。 
 
２．一年間の反省 
 ・未だに学内で煙草を吸う人がいるため何とかしてほしい 
 ・禁煙巡回に不参加のサークルがあるため 

全てのサークルが参加するように対策してほしい 
 
３．学内施設について 
 ・暖房の集中管理を廃止してほしい 
 ・700 号館で冷房がはいることがあるので改善してほしい 
 ・1000 号館を勉強以外の目的で利用している人を改善してほしい 
 ・保健室が３階に設置してあり利用の際に不便なため、場所を変えてほ

しい 
 ・第二体育館の扉が閉まりにくいため改善してほしい 
 ・校門付近の混雑を避けるため、自転車用ゲートを撤廃してほしい 
 
４．諸連絡 
 代議委員会広報より 



  ・学生課からの返答待ちのため意見の回答を HP に掲載出来ないこと

について 
お詫びの報告 

 総務委員会より 
  ・献血実施の告知（12/9(月)～12/12(木)） 
  ・イルミネーション企画の告知（12/2(月)～12/25(水)） 
  ・ビンゴ大会実施の告知（12/12(木)） 


